

REINHOLD GÖTZ, KLAUS STEIN UND JÜRGEN SCHUMACHER IN DIE NEUE GESCHÄFTSFÜHRUNG GEWÄHLT

Delegierte wählen neue Geschäftsführung

Der langjährige Erste Bevollmächtigte, Peter Toussaint, eröffnete 28. September zum letzten Mal die Delegiertenversammlung der Mannheimer IG Metall. Nach mehr als 25 Jahren an der Spitze dieser traditionsreichen Verwaltungsstelle ging er Ende September diesen Jahres in den wohlverdienten Ruhestand.

Vor 110 in den Betrieben und Personengruppen der IG Metall gewählten Delegierten, umriss er schlaglichtartig die vergangenen Jahre und wünschte dem neuen Führungsteam viel Erfolg für die kommenden Aufgaben. Nach seinen Ausführungen erhielt er langanhaltenden Beifall.

Anschließend wurden mit jeweils 80 Prozent Zustimmung Reinhold Götz zum Ersten und Klaus Stein zum Zweiten Bevollmächtigten sowie Jürgen Schumacher zum Kassierer gewählt. Dieses Team steht seit Oktober an der Spitze der zweitgrößten IG Metall-Einheit in Baden-Württemberg.

Die Bewältigung der Auswirkungen der Wirtschaftskrise und deren Folgen für die Beschäftigten stehen im Zentrum der Aktivitäten. Gleichzeitig gilt es, die vereinbarte Kooperation mit den Heidelberger Nachbarn mit Leben zu erfüllen sowie die anstehende Tarifrunde in der Metall- und Elektroindustrie und die Betriebsratswahlen 2010 vorzubereiten.

Für Reinhold Götz, den neugewählten Ersten Bevollmächtigten, steht fest, »dass auch künftig alle Mittel der Beschäftigungssicherung Vorrang haben müssen, um die drohende Arbeitslosigkeit der Menschen zu verhindern.« Den bestehenden Ortsvorstand



DAS TEAM DER MANNHEIMER IG METALL:

Obere Reihe von links: Christel Haun (Verwaltungsangestellte), Klaus Stein (Zweiter Bevollmächtigter), Volker Dengler (Gewerkschaftssekretär), Reinhold Götz (Erster Bevollmächtigter), Jürgen Schumacher (Kassierer), Thomas Hahl (Gewerkschaftssekretär), Barbara Hoppe (Gewerkschaftssekretärin).

Untere Reihe von links: Gabi Dörr (Verwaltungsangestellte), Ingo Marschner (Gewerkschaftssekretär), Erika Leitner (Verwaltungsangestellte), Gabi Ritter (Verwaltungsangestellte), Sonja Müller (Verwaltungsangestellte), Margit Cammilleri (Verwaltungsangestellte).

ergänzen künftig die Kolleginnen und Kollegen Azra Kirsch (Sprecherin der Migranten), Willi Schwöbel (Vertreter der Senioren) sowie Helmut Hoffmann

(Betriebsratsvorsitzender der Bopp & Reuther Sicherheitstechnik). In die große Tarifkommission wurde Klaus Stein gewählt. Auf ausdrücklichen Wunsch des

Kollegen Toussaint wurde von einer weiteren Verabschiedung abgesehen. Stattdessen wird eine Spende an die Mannheimer Tafel erfolgen. ■

Betriebsratswahlen 2010

Nur aktive und kompetente Betriebsräte können etwas bewegen.

Die Wahl eines (neuen) Betriebsrats ist ein wichtiger und politisch bedeutsamer Start in die betriebliche Mitbestimmung und Interessenvertretung von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern. Sie ist der Beginn von »Guter Arbeit«. Im Frühjahr 2010 sind bun-

desweit die nächsten Betriebsratswahlen. Es braucht viele engagierte Kolleginnen und Kollegen und eine starke IG Metall, damit auch künftig die Interessen der Beschäftigten wirkungsvoll vertreten werden können. Zur besseren Vorbereitung der Be-



triebsratswahlen bietet die Schubi GmbH Wahlvorstandsschulungen an. Diese sind am 24. November, 4. Dezember und 14. Januar 2010. Interessierte können sich unter Telefon 0621-1560253 bei der Kollegin Cornelia Massier-Schroth melden.

IMPRESSUM

IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Straße 1
68161 Mannheim
Telefon 06 21-15 03 02-0
E-Mail: mannheim@igmetall.de,
Internet: www.mannheim.igm.de
Redaktion: Peter Toussaint
(verantwortlich), Klaus Stein
Bild: helmut-roos@web.de